



تعريف بالراتب

رقم الشهادة 1271088464

Salary Definition

تاريخ الإصدار 2024/11/06



Employee Data بيانات الموظف

Full Name:	mamdouh suhail barrak alotaibi	ممدوح بن سهيل براك العتيبي	الاسم
ID No:	1005570492	1005570492	رقم الهوية الوطنية
Rank	FIRST CLASS SERGEANT	رقيب أول	المرتبة
Job Title:		فني تشغيل العقل الإلكتروني (حاسب آلي)	مسمى الوظيفة
Sub-agency Name:	Riyadh Province Police	شرطة منطقة الرياض	الجهة
Basic Salary	8580	8580	الراتب الاساسي
Hire Date	1996/08/15	1417 / 04 / 01	تاريخ التعيين

General public of security certifies the employee who's name and rank are mentioned above is one of it's employees and given the certificate to him as upon his request

تشهد المديرية العامة للأمن العام بأن الموظف بياناته أعلاه أحد منسوبيها ولا يزال على رأس العمل حتى تاريخه ولطلبه أعطي هذا التعريف

And this certificate was given at his request without the slightest responsibility that entails towards others
You can verify the authenticity and validity of the certificate by visiting the Absher website
www.interior.gov.sa
Or by using the following ID code

و أعطي هذا المشهد بناء على طلبه دون ادنى مسؤولية تترتب على ذلك تجاه الغير



يمكنك التحقق من صحة وصلاحيه الشهادة عبر زيارة الموقع الإلكتروني موقع أبشر داخلية
www.interior.gov.sa
أو عن طريق مسح رمز المعرف التالي

This certificate is considered one of the official government E-documents and it is prohibited to duplicate it or make any modifications to it by changing its data or other types of modification. The certificate may expose its holder to legal prosecutions, where the Ministry of Interior is not responsible for any forgery or modification made to the data contained in this certificate or using it for different purposes

تعد هذه الشهادة من الوثائق الرسمية، ويحظر تقليدها أو إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإضافة أو التغيير في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل. وتعد الشهادة لاغية إذا تخللها شيء من ذلك، وتعرض صاحبها للملاحقة القانونية، علماً أن وزارة الداخلية غير مسؤولة عن أي عملية تزوير أو تعديل تتم على البيانات الواردة في هذه الشهادة أو استخدامها في غير الغرض المخصصة له



تعريف بالراتب

Salary Definition

رقم الشهادة 41090884DC

تاريخ الإصدار 2024/11/06



Employee Data بيانات الموظف

Full Name:	mamdouh suhail barrak alotaibi	ممدوح بن سهيل براك العتيبي	الاسم
ID No:	1005570492	1005570492	رقم الهوية الوطنية
Rank	FIRST CLASS SERGEANT	رقيب أول	المرتبة
Job Title:		فني تشغيل العقل الإلكتروني (حاسب آلي)	مسمى الوظيفة
Sub-agency Name:	Riyadh Province Police	شرطة منطقة الرياض	الجهة
Anti-terror bonus	1545	1545	علاوة مكافحة الإرهاب
A computerised bonus	1130	1130	علاوة حاسب آلي
Transportation allowance	700	700	بدل نقل
Hazard bonus	600	600	علاوة خطر
Rations	500	500	بدل إعاشة
Extra Rations	500	500	بدل إعاشة إضافية
Field diary	465	465	بدل ميدان مرابطة
Credit Bank Deduction	-1000	1000-	حسم بنك تسليف
Hire Date	1996/08/15	1417 / 04 / 01	تاريخ التعيين

General public of security certifies the employee who's name and rank are mentioned above is one of it's employees and given the certificate to him as upon his request

تشهد المديرية العامة للأمن العام بأن الموظف بياناته أعلاه أحد منسوبيها ولا يزال على رأس العمل حتى تاريخه ولطلبه أعطي هذا التعريف

And this certificate was given at his request without the slightest responsibility that entails towards others

و أعطي هذا المشهد بناء على طلبه دون ادنى مسؤولية تترتب على ذلك تجاه الغير

You can verify the authenticity and validity of the certificate by visiting the Absher website

يمكنك التحقق من صحة وصلاحيه الشهادة عبر زيارة الموقع الإلكتروني موقع أبشر داخلية

www.interior.gov.sa

www.interior.gov.sa

Or by using the following ID code

أو عن طريق مسح رمز المعرف التالي



This certificate is considered one of the official government E-documents and it is prohibited to duplicate it or make any modifications to it by changing its data or other types of modification. The certificate may expose its holder to legal prosecutions, where the Ministry of Interior is not responsible for any forgery or modification made to the data contained in this certificate or using it for different purposes

تعد هذه الشهادة من الوثائق الرسمية، ويحظر تقليدها أو إدخال أي تعديلات عليها سواة بالإضافة أو التغيير في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل، وتعد الشهادة لاغية إذا تخللها شيء من ذلك، وتعرض صاحبها للملاحقة القانونية، علماً أن وزارة الداخلية غير مسؤولة عن أي عملية تزوير أو تعديل تتم على البيانات الواردة في هذه الشهادة أو استخدامها في غير الغرض المخصصة له





تعريف بالراتب

Salary Definition

رقم الشهادة 2337088518

تاريخ الإصدار 2024/11/06



Employee Data بيانات الموظف

Full Name:	mamdouh suhail barrak alotaibi	ممدوح بن سهيل براك العتيبي	الاسم
ID No:	1005570492	1005570492	رقم الهوية الوطنية
Rank	FIRST CLASS SERGEANT	رقيب أول	المرتبة
Job Title:		فني تشغيل العقل الإلكتروني (حاسب آلي)	مسمى الوظيفة
Sub-agency Name:	Riyadh Province Police	شرطة منطقة الرياض	الجهة
Net Salary	12247.8	12247.8	الراتب الصافي
Hire Date	1996/08/15	1417 / 04 / 01	تاريخ التعيين

General public of security certifies the employee who's name and rank are mentioned above is one of it's employees and given the certificate to him as upon his request

تشهد المديرية العامة للأمن العام بأن الموظف بياناته أعلاه أحد منسوبيها ولا يزال على رأس العمل حتى تاريخه ولطلبه أعطي هذا التعريف

And this certificate was given at his request without the slightest responsibility that entails towards others

و أعطي هذا المشهد بناء على طلبه دون ادنى مسؤولية تترتب على ذلك تجاه الغير

You can verify the authenticity and validity of the certificate by visiting the Absher website

يمكنك التحقق من صحة وطلاحية الشهادة عبر زيارة الموقع الإلكتروني موقع أبشر داخلية

www.interior.gov.sa

www.interior.gov.sa

Or by using the following ID code

أو عن طريق مسح رمز المعرف التالي



This certificate is considered one of the official government E-documents and it is prohibited to duplicate it or make any modifications to it by changing its data or other types of modification. The certificate may expose its holder to legal prosecutions, where the Ministry of Interior is not responsible for any forgery or modification made to the data contained in this certificate or using it for different purposes

تعد هذه الشهادة من الوثائق الرسمية، ويحظر تقليدها أو إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإضافة أو التغيير في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل، وتعد الشهادة لاغية إذا تخللها شيء من ذلك، وتعرض صاحبها للملاحقة القانونية، علماً أن وزارة الداخلية غير مسؤولة عن أي عملية تزوير أو تعديل تتم على البيانات الواردة في هذه الشهادة أو استخدامها في غير الغرض المخصصة له